
 

L'école Saint-Pierre gagne des m2 et bien plus 
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Sébastien Noel et Patrice Bedel (Ogec), Nicolas Gouault (MG 

Construction), Chantal Trottier (directrice de l'école) et Paul Bouet (architecte) mènent à bien ce projet de la nouvelle école. |   

L'école Saint-Pierre s'agrandit, elle devrait être livrée pour la prochaine rentrée. 

329 élèves sont inscrits cette année. Les travaux avoisinent le million d'euros. 

Avec ses 329 élèves inscrits à la rentrée, l'école Saint-Pierre poursuit son développement, avec des efforts sur 

l'amélioration de ses conditions de travail, mais en passant aussi par des embellissements immobiliers. Après 
l'extension au bardage noir, qui constitue sa façade nouvelle, vue directement du parking, cette année scolaire 

voit la réalisation d'un chantier plus complexe conçu et programmé par l'architecte Paul Bouet. 

Extension  

Certes, quelque 270 m2 seront gagnés sur le jardin. Dans le prolongement de l'extension récente, une autre va 

se positionner en L. Viendront s'y loger un pôle administratif moderne, bien agréable pour accueillir les 
familles, une salle des professeurs avec un patio attenant et isolé, des sanitaires, un deuxième dortoir pour les 

petits, un nouveau préau spécialement dédié aux temps de cantine et d'activités périscolaires, et une classe 

supplémentaire. 

L'école disposera ainsi de dix classes en rez-de-chaussée, désormais totalement les normes d'accessibilité.Une 

autre extension, côté rue Saint-Guillaume, donnera une classe supplémentaire à l'école maternelle. 

Chacune de ces extensions, maternelle et élémentaire, prendra le look architectural dominant : béton blanc côté 
maternelle et bardage noir côté élémentaire, avec une reprise de la corniche du bâtiment initial pour apporter 

cohérence et intégration du moderne et de l'ancien. 

Rénovation 

270 m2 en plus, de nouveaux espaces créés, mais également des améliorations notables de l'existant. Si cela se 

voit moins, extérieurement, le confort de travail et de vie de la communauté éducative va en sentir rapidement 

les effets positifs. 

Exit l'escalier en bois des origines, la cage va être totalement refaite, favorisant une circulation sécurisée. 
Bienvenue au 2e étage, dont les espaces aménagés vont accueillir des classes dédoublées. Davantage que deux 

extensions, il s'agit bien d'une restructuration générale de l'établissement. 

D'où la difficulté majeure que maîtrise l'architecte Paul Bouet, choisi après consultation de cinq cabinets : « 

Tout est dans la programmation, lorsque les délais sont serrés et que l'activité scolaire doit se poursuivre 

sans dérangement. » 


